

## MISCELÁNEA

μ

El Instituto de Filosofía y la Dirección de Cultura de la UCV, en los días comprendidos entre el 29 y 30 de enero de 1996, realizaron una serie de conferencias bajo la denominación “Homenaje a Juan Nuño”, como un tributo a la memoria de quien fuera conspicuo representante de la filosofía en Venezuela y miembro prominente de nuestro Instituto.

μ

El Prof. Vincenzo P. Lo Monaco, miembro del Instituto de Filosofía, fue galardonado en su edición de 1996 con el Premio Bi-Anual en Filosofía que otorga la *Fundación Federico Riu*, en la Categoría Ensayo Largo. Al Prof. Carlos Kohn, también miembro de nuestro Instituto, le fue concedida la Mención Honorífica en la Categoría Ensayo Corto.

μ

Los profesores Miguel A. Briceño y Vincenzo P. Lo Monaco, miembros de nuestro Instituto, asistieron como ponentes al *Primer Congreso Internacional Multidisciplinario sobre los desafíos del Siglo XXI*, organizado por el Rectorado de la UCV y el Ateneo de Caracas, el cual se celebró entre el 15 al 20 de enero de 1996.

μ

En la fecha comprendida entre el 18 al 22 de noviembre de 1996 se celebró en la ciudad de Barquisimeto, la XLVI Convención Anual de AsoVAC 96. Los profesores Benjamín Sánchez, Vincenzo P. Lo Monaco, Nancy Núñez, Túlio Olmos, J.H Martín, y Jesús Baceta V., miembros del Instituto de Filosofía, presentaron ponencias en dicha Convención.

μ

En el mes de marzo de 1996, la Sociedad Venezolana de Filosofía, conjuntamente con el Servicio Cultural de la Embajada de Francia y el Colegio “Francia” de Caracas organizó un Coloquio en torno al problema de la moral en René Descartes, a fin de conmemorar los cuatrocientos años de su nacimiento. Las conferencias estuvieron a cargo del Prof. Omar Astorga (miembro del Área de Postgrado de Filosofía), Dinu Garber, Phillip Guéniot y Pedro Lluberés.

μ

En la ciudad de Orlando, del 22 al 26 de julio de 1996, tuvo lugar la *International Conference of Information Systems Analysis and Synthesis.. ISAS'96*. El prof. Vincenzo P. Lo Monaco, miembro de nuestro Instituto, asistió como ponente.

μ

El Prof. Benjamín Sánchez, miembro de nuestro Instituto, ha sido ratificado como Director de Estudios de Postgrado de la Facultad de Humanidades y Educación, por el Consejo Universitario de la U.C.V

μ

El Área de Lingüística organizó un "Taller para investigadores sobre el Análisis del Discurso Político", el cual fue dictado por el Prof. Teun Van Dijk, de la Universidad de Amsterdam, en el mes de febrero de 1997.

μ

El Prof. Carlos Kohn, miembro de nuestro Instituto, fue electo representante principal de la Facultad de Humanidades y Educación ante el Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico por el período 97-99.

μ

Para asistir en calidad de ponentes en el *XVII Congreso Mundial de la IVR* (Asociación Internacional de Filosofía Jurídica y Política) que tuvo lugar en Buenos Aires y La Plata, entre el 10 y el 16 de Agosto de 1997, fueron invitados, y participaron, los Profesores Omar Astorga y Carlos Kohn, pertenecientes ambos al área de filosofía de nuestra Universidad

μ

Los profesores Vincenzo P. Lo Monaco y Carlos Kohn, del Instituto de Filosofía; la profesora Luz Marina Barreto de La Escuela de

Filosofía y la profesora Orietta Caponi de la Universidad Simón Bolívar, fueron invitados a participar como ponentes en las Jornadas de reflexión sobre Ética y Democracia, organizadas por la *Fundación Juventud y Cambio* del *Ministerio de la Juventud*, las cuales se celebraron entre los días 28 y 31 del mes de octubre de 1997, en la Universidad Central de Venezuela.

μ

En el marco de la *XLVII Convención Anual de AsoVAC 97* que tuvo lugar en Valencia, entre el 16 y el 21 de noviembre de 1997, se realizaron las *PRIMERAS JORNADAS DE ANÁLISIS DEL DISCURSO POLÍTICO*, organizadas por el Instituto de Filosofía, conjuntamente con el área de Lingüística, el ININCO y el Instituto de Psicología de nuestra *Alma Mater*.

μ

La Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela está organizando las VI Jornadas de Investigación Humanística y Educativa, las cuales se realizarán del 3 al 7 de marzo de 1998, con el objeto de difundir las diferentes investigaciones que se están llevando a cabo dentro de la Institución.